



肉版

そっちで来たか  
(武將の衣装での記念写真  
をじっと見て)  
孫 ねえ、何でじいじ、桃  
太郎になつてゐるの?  
とびやす・ゆうあ(8歳)

おた・ゆいと(4歳) || 祖母は?  
(電話口で歌いながら踊っ  
てるようですが見ることは  
できません)  
おばあちゃん、こんに  
ちは! 見てね  
孫 ねえ、電話がききました  
(孫から電話がきました)  
おた・ゆいと(4歳) || 祖母は?  
(電話口で歌いながら踊っ  
てるようですが見ることは  
できません)  
おばあちゃん、こんに  
ちは! 見てね  
孫 ねえ、電話がききました  
(孫から電話がきました)

おた・ゆいと(4歳) || 祖母は?  
(電話口で歌いながら踊っ  
てるようですが見ることは  
できません)  
おばあちゃん、こんに  
ちは! 見てね  
孫 ねえ、電話がききました  
(孫から電話がきました)

おた・ゆいと(4歳) || 祖母は?  
(電話口で歌いながら踊っ  
てるようですが見ることは  
できません)  
おばあちゃん、こんに  
ちは! 見てね  
孫 ねえ、電話がききました  
(孫から電話がきました)

おた・ゆいと(4歳) || 祖母は?  
(電話口で歌いながら踊っ  
てるようですが見ることは  
できません)  
おばあちゃん、こんに  
ちは! 見てね  
孫 ねえ、電話がききました  
(孫から電話がきました)

おた・ゆいと(4歳) || 祖母は?  
(電話口で歌いながら踊っ  
てるようですが見ることは  
できません)  
おばあちゃん、こんに  
ちは! 見てね  
孫 ねえ、電話がききました  
(孫から電話がきました)

おた・ゆいと(4歳) || 祖母は?  
(電話口で歌いながら踊っ  
てるようですが見ることは  
できません)  
おばあちゃん、こんに  
ちは! 見てね  
孫 ねえ、電話がききました  
(孫から電話がきました)



犬山商議所が構想

木曾川左岸に広がる犬山市栗栖(写真)と対岸の岐阜県側・岐阜県坂祝町の猿ヶ城(写真はみじょう展望台から撮影)を結ぶ。犬山商議所が構想している。長さは約300mで、川面からの高さは50m以下。全国では観光名所になるつり橋があり、犬山でも構想に注目が集まっている。(三田村泰和)



木曾川に つり橋を

栗栖は同市最北部の木曾川沿いにあり、山に挟まれた自然豊かな地区。栗栖から北には車道がなく、市中心部とは県道一本で通じている。商議所は土砂崩れなどで地区が孤立した際、つり橋を脱出路として活用できる利点もアピールしていく。

潰瘍性大腸炎など最新の治療を紹介  
愛難連が講演会  
難病患者の支援に取  
り組むNPO法人「愛  
知難病団体連合会」  
(愛難連)の第四十五  
回定期大会が十八日、  
名古屋市中村区で開か  
れた。難病に指定され  
ている慢性腸炎の潰瘍  
性大腸炎とクローン病  
の治療についての講演  
があった。



東京山手メディカル  
センター(東京都新宿  
区)の高添正和医師  
写真と伊藤美智子  
看護師が講演。二つの腸  
炎の患者は県内で約一  
万三千人になり、県内  
の難病患者全体の三割  
を占める。最新の治療  
や検査を学んでもらう  
る。

うと企画した。  
大会には患者やその  
家族ら百五十人が参  
加。高添医師は「二つ  
の腸炎の患者は若年層  
の発症率が高く、今後  
も患者数が増え続けて  
いく」と指摘。伊藤  
看護師は食事療法のポ  
イントや治療費の助成  
などを解説した。  
愛難連は県内を中心  
に活動する二十四の患  
者団体が加盟してい  
る。

テーブルにゲーム  
「トレパチ」で交流  
阿久比町植大のデイ  
サービス施設「ほたる」  
は十八日、高齢者がタ  
ッチパネルでゲームを  
楽しむ多機能機器  
「トレパチテーブル」  
を導入した記念イベ  
ントを開いた。  
テーブルは、パチン  
コ機器製造会社「豊丸  
産業」(名古屋)が



開発。表面は縦九十八  
センチ、横百五十三センチ。大  
型のタッチパネルにな  
っており、ランプや  
オセロなどのゲームが  
できる。強化ガラスで  
覆っており、机として  
も使用できる。  
豊丸産業の永野光  
代表(左)は「人手が足  
らない施設が多い中  
で、利用者が助けを必  
要とせずに熱中できる  
ものを開発したかつ  
た」と思いを語った。  
記念イベントでは、  
町内の子どもたちが利用  
者と一緒にテーブルで  
ゲームを楽しんだ。写  
真。バラバラの文字を  
並び替えて言葉を作る  
ゲームで一位になった  
早川富雄さん(左)は  
「ゲームは脳トレにな  
って楽しい。またやっ  
てみたい」と笑顔で話  
した。

●親子カッター教室  
参加者募集 10月1日  
前9・30、名古屋港  
区の名古屋港海洋ト  
レニングセンター。セ  
ンター運営協議会主  
催。海と船の基礎知識  
やロープ結び、カッタ  
ー(端艇)の操作を学  
ぶ。対象は小学3年  
生。対象は小学3年  
生と保護者の2人1組で  
先着14組。参加費は1  
組1000円(保険代  
含む)。申し込みは、  
はがきかファクスで、  
郵便番号、住所、子  
どもの年齢、電話番号を  
書き、中日海洋少年団  
事務局の島田明美さ  
んに〒464082  
名古屋市千種区西  
崎町2の37の202、  
ファクス052(75  
2)3676へ。  
事務局052(75  
2)2066

線維筋痛症と闘う末守さん

「一人じゃない」披露

全身の筋肉に強い痛  
みやこわばりが出る線  
維筋痛症と闘いながら  
音楽活動を続ける一宮  
市の末守美都さん  
(二〇)のライブが十八  
日、同市の尾張一宮駅  
前ビルであった。同じ  
病に苦しんでいること  
を告白した米国の人気  
歌手レディー・ガガさ  
ん(三〇)の姿勢に共感  
し、書き上げたオリジ  
ナル曲「Painier  
人じゃない」を初披  
露した。

末守さんは高校二年  
の時に線維筋痛症と診  
断された。その後、作  
曲活動を始める。市内  
の身の闘病体験をもと  
に作った。パソコンで  
作ったドラムやピアノの  
伴奏を流しながら「み  
んなで手をつなごう  
一人じゃないから」な  
歌い上げた。



オリジナル曲「Painier  
人じゃない」などを熱唱する  
末守さん。一宮市の尾張一宮駅前ビル3階「ピクテラス」で

「前日の台風で、頭  
や体が痛くなったが、  
今日は何とか大丈夫」  
と語った末守さん。大  
好きの故・坂本九さん  
の「上を向いて歩こ  
う」や昭和歌謡など全  
三十三曲を二時間かけ  
て歌い上げた。

一宮市三ツ井の主婦  
中野早智子さん(モモ)は  
「こんなに身近にガガ  
さんと同じ病気の人が  
いると知って来た。  
「一人じゃない」と歌  
えるまで、どんなにつ  
らかったか」と涙を拭  
いた。終演後何人も  
歩み寄り「元気が出  
た」「CDがほしい」  
などと声を掛けてい  
た。

末守さんは「手心え  
は十分。もっといろん  
なところで歌いたい」  
と意気込んだ。  
ライブの予定はフェ  
イスブック(「末守み  
なと」で検索)で掲  
載。次回は十月二十二  
日午後二時から同ビル  
で開く予定。  
(秦野ひなた)



ナゴヤドームに招待され、試合を  
楽しむ子どもら。名古屋東区で

中日ドラゴンズと名  
古屋市社会福祉協  
会、愛知大が企画。市  
内に二十三カ所(八月  
一日現在)ある食堂の  
うち、六カ所の子ども

「非力の力を  
と仲良くなれたことが  
一番うれしい」と満面  
の笑みを見せた。  
(渡辺雄紀)

写真の話を会員二  
百二十人が耳を傾け  
た。  
テーマは「百年俳句  
計画」。夏井さんは、  
三十年ほど前に俳句の

秋の大茶会  
10月15日までに文化セ  
ンター(中ビル4階、  
0120)538164  
観(薄茶席・田舎家)▽香  
道・志野流▽水谷三佐子  
栄中日文化センター  
中日新聞社

Table with 2 columns: 17日 (17th) and 累計 (Cumulative). Rows include total accidents, deaths, injuries, and property damage.

献血  
●(20日)名古屋市中村区  
献血ルームゲートタワー26  
(前11・後6)▽同市中区  
栄献血ルーム(前10・後5)  
▽豊橋市 豊橋事業所(前9  
・後4)▽瀬戸市 県赤十字  
血液センター(前9・後4)